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【司 会】 皆川建五ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 中村仁委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

先週は、静岡東ＲＣが来ら

れ、交流会、観光、親睦に、そ

してＧＯＬＦにとご参加頂きまし

たロータリアンの皆様、大変お

疲れ様でした。観光担当の近

藤幹事、村上の町屋めぐり最

高とのこと会長からＴＥＬありました。 

昨日２４名の参加を頂きロータリー情報勉強会が開催

されました。参加しなければ解らない、本当に良かった

と思います。次回４月２４日予定。 

 三宝会長の金子行宏さん自叙伝の中に会社継承訓が

あります。 

① 社長は会社の最高責任者として常に勉強し研究心

旺盛であること 

② 社長は社員との「報・連・相」を密にとり判断力、決断

力を磨くこと 

③ 社長は公私にわたり「生きた金」は使っても「死に金」

は使わぬこと 

④ 社長は先代社長の人脈を引き継ぐ努力をしそれ以

上の人脈づくりに励むこと 

⑤ 社長は従業員の仕事がしやすい職場環境づくりを

常に心掛けること 

⑥ 社長は常に事業の夢を語りそれに向かっていく実践

者あること 

⑦ 最後に創業の精神である基本理念を継承し実践す

ること 

 おかげさまで三宝創業４５周年、感謝、信頼という題で

す。自叙伝は現社長、息子から書いて欲しいと話があり

躊躇したとの事。高校を卒業して華やかな日活国際ホテ

ルに調理人として入社され、調理一筋の下積みの時代

を経験され、毎日、たまねぎ、ジャガ芋の皮むき。先輩

が料理を教えてくれるような環境ではない。先輩が料理

している様子を見たくて立っていると怒られた。鍋を洗う

前に指でちょっと舐めて味を確認。昭和３５年、石原裕次

郎と北原三枝が同ホテルで豪華結婚披露宴を行った際

にも調理場で活躍しておりました。昭和３６年新潟東映ホ

テル新規オープン、先輩に誘われて新潟に、そして７歳

年下の奥さんと社内結婚、上木戸のバス停前に三宝飯

店開業昭和４３年。火災に遭い黒埼に移転、レストハウ

ス三宝開店、大繁盛した。家族経営から会社組織へ 白

根店、サンフランシスカンⅢ、超繁盛店となった吉田店、

後継者の入社を機に企業として成長しました。現在、レ

ストラン三宝６店、さんぽう亭１７店、三宝亭フランチャイ

ズ１４店。新発田、河渡、ラ・ピアンタ、笹口の楼蘭、上海

に３店舗、シンガポールに５店舗、外食ビジネスで大切

なことは「お客さんがもとめているニーズにあった料理を

提供すること、お客様にピントを合わせブレない経営、他

人の意見を素直に聞く耳をもつこと」。 時代や環境が変

化をしてもこれらの三つは変わりません。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：中村仁委員＞ 

◇ゲスト 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

【挨 拶】 

＜紹介：高橋英樹さん＞ 

  

 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

  

 

【伝 達】 

◇ロータリー財団より感謝状 

池田毅さん 

  



          

 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

野崎裕さん    ２年 

 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：中村仁委員＞ 

◇会員の誕生日 

青木謙一さん、近藤彰さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

味方信彰さんご夫人、北村愼一さんご夫人、 

斎藤国雄さんご夫人 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：高橋英樹委員長＞ 

 

のんぴーりの注文書お配りします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員長＞ 

 
斎藤稔さん 

受付に座っている市川の笑顔をみてうれしくなりま

したので。 

真島光雄さん 

戦地へいっていて休んでいました。 

五十嵐忠司さん 

このところ欠席が多かった為にニコニコに協力しま

す。 

保科義則さん 

今日、道路を渡るキジを見ました。子供の頃の思い

出を感じましたので！ 

皆川建五さん 

●ロータリー情報委員の皆様、勉強会を開いてい

ただきありがとうございました。またオブザーバー 

 

でそうそうたる方々にご出席いただき感謝感謝です。

今後もぜひお願いします。 

●水曜日の朝、車のエンジンをかけましたらラジオ

からさわやかな近藤幹事の声が聞こえてきました。

ご本人は大変でしょうが楽しみが増えました。がん

ばって下さい。 

安藤幸夫さん 

２４名出席！！内容も素晴らしいファイヤーサイドミ

ーティングでした。1時間の勉強会があっという間に

過ぎてしまいました。宮川委員長・斉藤副委員長様

さすがでした。会長・幹事さんも含め出席していた

だいたベテランのロータリアンに感謝の気持ちを込

めてニコニコします。 

宮川忠和さん 

昨日ロータリー歴の短い人を中心にロータリーを語

る会を開いたところ２４名の参加をいただきました。

ありがとうございました。 

志田常弘さん 

山気日夕に佳く…という日々になってきました。 

栗山清さん 

大変良い季節になりました。 

近藤彰さん 

土曜日に静岡東ＲＣの幹事さん夫婦と２名の女性

会員を村上の屏風祭に案内しましたところ、町並み

と鮭（塩引き）の製造現場の喜っ川に大変感激して

いました。 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８３．３３％ 

２週間前メークアップ後  ８８．４６％･･･◇ 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

【会員スピーチ】 

「ロータリー米山記念奨学事業とは」 

野崎裕さん 

 

 

次週１０月１２日は、 

「会員スピーチ」青木謙一さんです。 


